

Actus de l'entreprise

- Le WESOP 2025 est lancé : rappel des conseils pour optimiser vos placements [> Lire la suite](#)
- Calendrier 2025 de l'épargne salariale : les dates à ne pas manquer... [> Lire la suite](#)
- Intéressement et Participation 2024, WESOP 2025 : optimisez vos placements ! [> Lire la suite](#)
- Devenez Formateur au Training Institute de Schneider pour animer ponctuellement les formations techniques destinées [à nos clients](#). [> Information et contact](#)
- La campagne annuelle de report des congés payés, si vous avez été dans l'impossibilité de les prendre pour cause de maladie ou d'accident, se déroule du 15 au 30 avril. [> Lire la suite](#)
- La Journée de solidarité sera le lundi de Pentecôte, le 9 juin 2025 [> Lire la suite](#)
- L'entreprise met en place un congé pour les interruptions spontanées de grossesse. [> Lire la suite](#)

SPECIAL IMPÔTS

- Trucs et astuces pour compléter votre déclaration : Certains frais professionnels liés au télétravail peuvent être déductibles de votre impôt sur le revenu si vous optez déjà pour la déduction aux frais réels. [> Lire la suite](#)
- Tout comprendre des versements volontaires déductibles dans le PERO et le PERECO [> Lire la suite](#)
- Vous avez encore des questions ?
Le [Guide annuel FO "Spécial impôts"](#) peut y répondre.
- Obtenez une estimation du montant que vous devrez payer [> Lire la suite](#)

Actus ACS-RP

- Séjours organisés par le CSE : Découvrez les voyages et sorties groupes proposés par le CSE [> Lire la suite](#)
- Bibliothèque du Hive : Les permanences ont lieu tous les mardis et jeudis de 12h30 à 14h, profitez-en ! [> Lire la suite](#)
- Musique : Vous avez jusqu'au 17 mai pour vous inscrire et rejoindre l'école de musique pour le 2ème trimestre [> Lire la suite](#)
- Santé : Il est désormais possible d'effectuer vos prises de sang à la médecine du travail [> Lire la suite](#)

Dossiers du mois

- PEG, PERECO, PERE (Art 83) et PERE : L'arbitrage entre fonds et transfert entre dispositifs [> Lire la suite](#).

Informations pratiques

- [Découvrez les vacances apprenantes](#), le dispositif qui mêle activités et apprentissage
- [Arrêts de travail](#), comment les sécuriser ?

Restez connectés aux actus FO Schneider Electric !

> Téléchargez notre Application mobile :



Où que vous soyez, restez informés en direct, accédez facilement aux dernières actualités, à des outils pratiques pour vous accompagner !

> Rejoignez-nous :



Vous appréciez notre travail, notre engagement ? Soutenez votre équipe locale, [adhérez à FO Schneider Electric](#) !

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr) pour en savoir plus !

Company news

- **WESOP 2025 is launched:** a reminder of tips for optimising your investments [> Read more](#)
- **2025 employee savings calendar :** the dates not to be missed... [> Read more](#)
- **Profit-sharing and profit-sharing 2024, WESOP 2025:** optimize your investments ! [> Read more](#)
- **Become a Trainer at the Schneider Training Institute** to lead technical training [for our customers](#) on an ad hoc basis. [> Information and contact](#)
- The **annual campaign to carry over paid leave**, if you have been unable to take it due to illness or accident, takes place **from 15 to 30 April**. [> Read more](#)
- The **Day of Solidarity** will be Whit Monday, **June 9, 2025**. [> Read more](#)
- The **company is setting up a leave** for spontaneous termination of pregnancy. [> Read more](#)

SPECIAL IMPÔTS

- **Tips and tricks for completing your tax return:** Some professional expenses related to teleworking may be deductible from your income tax if you already opt for the deduction for actual expenses. [> Read more](#)
- **Everything you need to know about the voluntary contributions that can be deducted in the PERO and the PERECO** [> Read more](#)
- **Still have questions?**
The [FO Annual Guide "Special Taxes"](#) can answer this question.
You can also make an appointment with the [CLCV on CSE web site](#)
- **Get an estimate of how much you'll have to pay** [> Read more](#)

ACS-RP news

- **CSE Organized Stays:** Discover CSE group trips and outings. [> Read more](#)
- **Hive Library:** Office hours are held every Tuesday and Thursday from 12:30pm to 2:00pm. Take advantage of it! [> Read more](#)
- **Music:** You have until May 17 to register and join the music school for the second trimester [> Read more](#)
- **Health:** It is now possible to have your blood tests done at occupational health services [> Read more](#)

Thematics of the month

- **PEG, PERECO, PERE (Art 83) et PERE** The trade-off between funds and transfer between schemes [> Read more](#).

Useful information

- [Discover the learning holidays](#), the system that combines activities and learning
- [Work stoppages](#), how to make them safe?

Stay tuned to Schneider Electric FO news !

> Download our Mobile App:



Wherever you are, stay informed live, easily access the latest news, practical tools to support you!

> Join us :



Do you appreciate our work, our commitment? Support your local team, [join FO Schneider Electric!](#)

See you soon on [fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr) to know more!